



B G W Express

Eine Informationsschrift der Bürgergemeinschaft Gemeinde Wangels

Neue Pläne zum Pastorat in Hansühn

Lange Zeit steht das Pastorat in Hansühn jetzt schon leer. Das soll sich ändern. Ein Gremium mit Mitgliedern aus den Kirchengemeinderäten Hansühn und Hohenstein, Gemeindevertretern, Architekten und der Leiterin der Diakonie Ostholstein gGmbH hat sich mit dieser Frage beschäftigt und plant unter Leitung des Kirchengemeinderat Hansühn ein zukunftsweisendes Projekt. Im Erdgeschoss des Pastorats soll eine Tagespflege der Diakonie für 12-14 Personen eingerichtet werden. Im Obergeschoss sind zwei kleine Wohnungen für Kurzzeitmieter (z.B. Künstler, Musiker oder Studenten auf Durchreise) vorgesehen. Das jetzige Wirtschaftsgebäude soll einem Neubau weichen. Hier werden dann unter anderem die Dienstzimmer der Kirche, Toiletten und mögliche Räume für Projekte der Gemeinde oder andere Gemeinschaftsprojekte realisiert. Es gibt ebenso Ideen zu einer nachhaltigen Energieversorgung, die eventuell sogar für E-Ladesäulen oder desgleichen ausreichen würde.

Neuer Fallschutz in der Grundschule Hansühn

Pünktlich zur Öffnung der Grundschule wurde das Projekt zur Erneuerung des Spielplatzuntergrunds beendet. Die neuen Fallschutzmatten sind fachgerecht verlegt worden und die ersten Kinder toben nun darauf herum.

(Bild wurde während der Baumaßnahme aufgenommen)



Straßenbeleuchtung Kükelühn

Die ersten Laternen konnten in Betrieb genommen werden. Zur Verbesserung der Ausleuchtung werden nun noch 3 weitere Laternen gesetzt. Diese füllen einige Lücken, in denen die Abstände zwischen den Laternen zu groß geraten sind.